

chœur nous remarquons la présence des chanoines Bcauregard et Ouellette, de MM. Durocher, Soly, O'Gara, Gendron, Brunault, Chaffers, Decelles et plusieurs autres.

—On a célébré la fête de St-Dominique avec beaucoup de solennité à l'église Notre-Dame du Rosaire de cette ville, mardi le 4 août courant. Sa Grandeur Mgr l'évêque du diocèse officiait pontificalement à l'office du matin.

—Un tout jeune homme de cette ville, s'est emparé samedi d'un melon très-appétissant exposé sur la table d'une vendeuse de légumes. La victime ayant refusé de porter plainte, le clerc du marché, cependant, crut devoir forcer le jeune délinquant à s'en excuser auprès d'elle.

—Les nombreux enfants de M. Onésime Frédéric Despars, au nombre de neuf, se réunissaient, lundi soir pour offrir à leurs vieux parents, de très jolis cadeaux.

—Une proposition de louer à M. L. F. Morrison pour cinq ans, le pont de la société a été soumise aux actionnaires réunis en assemblée, mercredi dernier. Des amendements à cette proposition furent présentée après que l'hon. juge Tellier, MM. Louis Côté et L. A. Gendron eurent exprimé leur opinion contre le projet.

Par la décision des intéressés présents, sur un vote de 131 voix contre 49, ce pont passera sous le contrôle de M. L. F. Morrison au 1er janvier 1892.

Le prix de la location offert et accepté par la résolution est de \$5,000, pour les cinq ans, payable à raison de \$750 pour la première année, \$1,000 pour la deuxième, \$1,100 pour la troisième, \$1,075 pour les deux dernières années.

D'après l'état des affaires de la société, présenté à cette même séance par R. E. Fontaine, président, les recettes de l'année dernière ont soldé la dépense.

—Le chef de police Benoit conduisait à l'asile St-Jean de Dieu, le nommé Basile Picard atteint subitement d'aliénation mentale. Le malheureux, après avoir étranglé sa femme au point de la croire trépassée, s'était infligé de cruelles blessures à la tête en se précipitant dans un puits, ce qui a motivé son arrestation et l'internement définitif comme mesuse de précaution.

—Le gouvernement russe a ordonné de réduire considérablement le taux du transport des grains, dans les provinces où le haut prix du blé a fait hausser le prix du pain.

ECHOS

—Quoique M. J. A. Chicoyne ne soit plus le rédacteur du *Pionnier de Sherbrooke*, cependant nous constatons avec plaisir qu'il en conserve la haute direction et qu'il n'abandonne point le journalisme. Il est important que nos journaux conservent à leur tête des écrivains d'expérience dans les luttes de la presse et possédant une connaissance approfondie de la politique.

—Il y aura le 19 courant à l'école de fromagerie de la société d'industrie laitière, à St-Hugues de Bagot, une conférence pratique sur la fabrication du fromage donnée par M. D. M. Macpherson. Messieurs les inspecteurs de syndicats de fromagerie sont spécialement invités à se rendre à cette conférence. Tous les fabricants, membres de la société et désirant profiter des enseignements de M. MacPherson, seront les bienvenus à cette conférence. Prière aux journaux de reproduire.

—Une lettre reçue de Haverhill, Mass., nous annonce la fermeture, depuis plus de trois semaines, des principaux établissements pour la fabrication des chaussures. On ne prévoit pas encore à quelle date ces établissements pourront donner de l'emploi. La position des ouvriers surtout parmi nos compatriotes, est des plus précaires. Sans ouvrage, et partant sans ressources, la plupart cherchent inutilement de l'emploi ailleurs. On nous cite des chefs de famille partis sans le sou à la recherche d'un travail quelconque, sous un ciel plus clément. La crise affecte aussi cruellement le commerce. Les fournisseurs Canadiens parlent de fermer boutique sous quelques jours, la collection devenant impossible.

—Le prix des œufs varie de 12½ cts à 13 cts la douzaine.

—On cote le foin pressé, no. 1 à \$11 la tonne et le no. 2 à \$10. Par 100 bottes, le prix est de \$9.00 à \$11.00.

—Comme mesure de représailles contre l'Allemagne, il est question, par le gouvernement français, d'interdire l'accès du pays aux commissaires voyageurs Allemands.

—On a compté 8,000 pèlerins au sanctuaire de Ste-Anne de Beaupré, lundi.

—On estime à près de \$50,000,000 la diminution que va éprouver cette année le rendement des douanes aux Etats-Unis.